





Agama Kabupaten Mojokerto. KUA Mojoanyar berdiri pada tahun 2004 yang merupakan pemekaran wilayah dari KUA Kecamatan Puri dan Bangsal yang mana dua kecamatan ini masing-masing diambil 6 desa, sehingga KUA Kecamatan Mojoanyar mewilayahi 12 desa.

Kantor Urusan Agama (KUA) Kecamatan Mojoanyar dibangun di atas tanah milik Pemerintah daerah Kabupaten Mojokerto yang luasnya 600 M2. yang dilokalisir jadi satu area dengan Kantor Camat, Koramil, Polsek, UPT Pendidikan, BPP (Badan Penyuluh Pertanian), dan PLKB. Wilayah Kantor Urusan Agama (KUA) Kecamatan Mojoanyar terletak di Jl. Sultan Agung No. 1 Kabupaten Mojokerto dengan batas wilayah sebagai berikut:

- 1) Sebelah Utara : Wilayah Kecamatan Tarik Kabupaten Sidoarjo
- 2) Sebelah Selatan : Wilayah Kecamatan Puri
- 3) Sebelah Timur : Wilayah Kecamatan Mojosari atau Bangsal
- 4) Sebelah Barat : Wilayah Kecamatan Magersari Kota Mojokerto

Penduduk yang mendiami Kecamatan Mojoanyar merupakan penduduk yang semi heterogen, karena perkembangan penduduk urban semakin meningkat dari tahun ke tahun seiring dengan berdirinya pabrik di sekitar Mojoanyar. Jumlah penduduk Kecamatan Mojoanyar secara keseluruhan berjumlah 42.809 orang. Dengan rincian menurut klasifikasi jenis kelamin sebagai berikut:

- 1) Penduduk Laki-laki : 21.525 jiwa
- 2) Penduduk Perempuan : 21.279 jiwa



















penting untuk pembuatan Akta Nikah, karena Akta Nikah merupakan dokumen yang penting dan sebagai bukti otentik bagi seseorang yang telah melaksanakan pernikahan.

Untuk kepentingan pemeriksaan tersebut, penghulu KUA (Akhmad Muhaimin, S.Pd.I) memeriksa kelengkapan nikah terhadap calon mempelai. Kelengkapan nikah yang diperiksa itu meliputi surat keterangan nikah, surat asal-usul, surat persetujuan mempelai, surat keterangan tentang orang tua, foto kopi ijazah, foto kopi KTP dan KSK, dan foto kedua mempelai.

Pada pemeriksaan inilah calon mempelai perempuan (Nanda Kristiana) yang didukung oleh ibu calon mempelai perempuan (Santi) meminta kepada KUA untuk dinikahkan dengan wali hakim. Calon mempelai perempuan dan ibu calon mempelai perempuan tersebut mengaku bahwa wali nasabnya (ayahnya) non muslim dan telah meninggal dunia. Sedangkan wali nasab yang lain yaitu kakeknya masih hidup dan juga non muslim. Disamping wali nasab (kakeknya), calon mempelai perempuan masih memiliki saudara laki-laki kandung yang beragama Islam yaitu (Galah Dewangga).

Pada saat itu, (Mukti Ali, S.Ag., MM) dan sekarang digantikan oleh (Abd. Rohim, S.Pd.I) selaku Kepala KUA Kecamatan Mojoanyar Kabupaten Mojokerto menyampaikan ke calon mempelai perempuan beserta ibu calon mempelai perempuan bahwa bukan wali hakim yang menjadi wali nikah dalam pernikahan (Eko Budi Raharjo dan Nanda







